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La rentrée est marquée par un événement joyeux : nous accueillons Eve Konarski comme pasteure 

proposante pour deux ans et nous avons eu le 17 septembre un culte d’accueil liturgique de son 

ministère parmi nous avec la présence des autorités du Consistoire, de la Région et de la Commission 

des Ministères. 

Le 24 septembre nous avons un autre sujet de joie : le culte de rentrée dit aussi des récoltes. Ce jour 

est également la rentrée du jardin biblique : familles et enfants, vous êtes les bienvenus et n’hésitez 

pas à formuler vos besoins. 

A vos agendas : venez nous rejoindre le 1er octobre pour la journée du Consistoire à La Bégude de 

Mazenc et le 29 octobre à Taulignan pour un culte de l’ensemble PEPO que nous formons avec la 

paroisse voisine de l’Enclave-Tricastin : je vous exhorte à rechercher ensemble et dans notre diversité 

cette vérité que nous donne Dieu seul et notre pasteure proposante fait tout pour nous y aider. 

N’oublions pas de dire MERCI pour tous les dons donnés à chacun d’entre nous, que nous partageons 

et qui nous permettent de vivre dans l’amour de notre Dieu chaque jour. 

Soyons attentifs aux grands manques de beaucoup de personnes autour de nous. 

Odette Poux-Vermorel, l’organiste du temple de Nyons, s’en est allée.... sans oublier de mettre dans 

nos cœurs musique et ouverture à l’autre de nos esprits. 

Soyons dignes de célébrer le Seigneur des vivants, forts et fermes dans la foi. 

 

Christiane Schwenke, Présidente du conseil presbytéral 

 

 

 

  

Marchons ensemble

RENSEIGNEMENTS PRATIQUES : 

Eglise Protestante Unie des Baronnies 1 avenue Paul Laurens 26110 Nyons                  

eglisedesbaronnies@orange.fr 

Pasteure Eve Konarski  eve.konarski@epudf.org     06 82 38 33 53     

Présidente : Christiane Schwenke  schwenkechristiane@gmail.com    06 60 78 96 68 

Secrétaire : Anne Barrillon  annebarrillon@orange.fr    06 71 36 56 19 

Trésorier : Vincent Coupon  49, avenue de Venterol 26110 Nyons 

IBAN : Eglise protestante unie Baronnies – La banque postale : FR91 2004 1010 0701 5251 6B03 820  

Et rendez-vous sur notre site : baronnies.epudf.org  

CORRESPONDANTS LOCAUX : 
 

Nyons    Elisabeth Ruffi  06 76 20 66 01 

La Motte    Jacques Peyronel 06 71 64 02 92 

Vinsobres   Suzanne Brun  04 75 27 65 26 

Sainte-Euphémie  Lucien Rochas  04 75 28 60 45      

Notre paroisse participe au processus : 
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Moments partagés 
 

Pierre-Emmanuel Guibal, pasteur solidarité, s’en va… et donne un retour 

d’expérience sur cette année avec nous. 
 

Dix mois avec vous, une semaine sur deux, du vendredi au dimanche après le culte, c’est passé très 

vite. C’était le contrat avec le ministre de solidarité proposé par le Conseil Régional. 

Il s’agissait pour moi d’écouter, d’accompagner ; d’enseigner et de former des équipes selon la 

demande. C’était ma posture : être présent selon la demande et proposer une idée, une réflexion. 

J’allais dire, il s’agissait de travailler ensemble. Travailler n’est pas le mot, je préfère dire, il s’agissait 

de vivre ensemble quelque chose de l’ordre de la communion en Christ. 

J’ai vécu cela ! Je peux dire que cela n’arrive pas dans toutes les Eglises : il y a des refus de la 

communion, des replis identitaires, des enjeux de pouvoir voire des fermetures au monde dans lequel 

nous vivons. Quand l’Eglise exclut au lieu d’inclure avec confiance, sagesse et joie, l’Eglise n’est 

plus l’Eglise, elle est une secte dirigée par un gourou. 

J’ai donc partagé avec vous la communion en Christ. En effet j’ai vécu la force de la confiance. Me 

vient à l’esprit un passage de Paul dans sa deuxième lettre aux Corinthiens (5 ; 17) : « Les choses 

anciennes sont passées, voici toutes choses sont devenues nouvelles » On peut comprendre que la 

confiance se niche dans l’espérance des nouveautés à venir, certes, mais qui sont déjà là aussi. 

Ce qui est là, c’est notre personne convertie à l’espérance. Cela a été la richesse et la force de nos 

dialogues animés par un mutuel désir de comprendre à la fois ce qui nous anime et ce qui anime ce 

monde dans lequel nous vivons. 

J’ai vécu, encore la richesse de la sagesse. Cette richesse, au risque d’être banal, c’est l’Eglise qui 

écoute l’Eternel, le Seigneur de nos vies. Je cite le Deutéronome mais aussi le Christ qui répond aux 

sectaires de toutes sortes : le commandement le plus grand est : « Ecoute, Israël ! Le Seigneur ton 

Dieu, le Seigneur est un. » (Marc, Matthieu et Luc). C’est cette écoute qui nous conduit sur les bancs 

du temple pour écouter une autre voix que la sienne. Ecoute donc, qui est prière, méditation, silence 

entendu. 

Mais encore plus, écoute comme écoute de l’autre qui veut nous dire quelque chose. Ecouter, en 

quelque sorte pour comprendre, pour faire du sens avec sa vie comme avec ses propres mots qui 

forment une réponse. 

J’ai vécu, pour finir mon propos, la conversion à la joie. Joie d’avoir communié avec l’Eglise en 

marche. C’est-à-dire l’Eglise qui doute, se questionne, se cherche et témoigne, in fine, de sa pauvreté 

qui est, il faut le dire, notre force : ce Dieu que nous cherchons, est celui qui nous met debout, nous 

relève et nous donne d’être des humains. 

Merci pour cette année avec vous.  

Pierre-Emmanuel Guibal, pasteur régional de solidarité 

 

Le 24 juin, pour clore le mandat de Pierre-Emmanuel Guibal, le Conseil presbytéral et les 

prédicateurs se sont retrouvés à Mollans au domicile de notre Présidente et nous avons pu lui 

témoigner notre gratitude. 

Le livre de Jonas nous a servi de base de réflexion le matin. 

Chacun a pu s’exprimer librement sur ce poisson étonnant à qui Dieu adresse la parole. 

Nous avons compris la connexion intime entre le prophète (ou nous ?) et le monde de tous les humains 

ainsi que le large sourire de Dieu qui plane au-dessus de nos abîmes qu’il vainc. 

Partage du repas à midi et partages verbaux avec la maison d’accueil. 

Puis l’après-midi a été réservé au Conseil presbytéral seul, avec de larges et libres échanges de 

réflexions sur notre projet de vie et sur l’accueil de Eve Konarski, notre pasteure proposante qui arrive 

pour deux ans : le culte, comment le vivre dans les Baronnies ? Notre accueil au sens large et au culte, 

comment l’améliorer ? Quelle articulation entre la pause-café et la librairie ? Réaménager l’entrée du 

temple de Nyons ? Comment mieux répondre à la demande de visites ? Etc… 

Nous sommes repartis régénérés et joyeux. 

 

Christiane Schwenke 



 

Eve Konarski, pasteure proposante, arrive… et se présente 
 

Fin juin, avant de nous rejoindre à Nyons, vous êtes arrivée au bout de votre parcours d’études. 

Pouvez-vous nous en dire quelques mots ? 

Mon parcours d’études en théologie a commencé en 2007 par trois années de formation à l’Institut 

Pastoral d’Etudes religieuses à l’Université catholique de Lyon. Il s’est poursuivi en 2019 à l’Institut 

Protestant de Théologie de Paris et de Montpellier. Il vient de s’achever en juin dernier avec en poche, 

un master de théologie.  

En faisant la relecture de ces dernières années, je suis reconnaissante pour tout ce que j’ai appris et 

reçu. Je rends grâce en pensant à ce Vivant qui rend possible l’impossible, pour ce passage qui se 

dégage de nos impasses, pour la foi du Christ sur laquelle prendre appui. 

 

Pouvez-vous nous en dire davantage sur les raisons d’ordre spirituel qui ont orienté votre 

existence vers un tel choix de vie et d'engagement ? 

J'étais perdue et je fus retrouvée, à l’image de ce récit de la brebis perdue et retrouvée (Luc 15,3-7). 

Quand son berger l’a retrouvée, c'est une joie immense qui irradie et rayonne, pour la brebis et dans 

le ciel. Que de grâces m’ont été données de la part du Seigneur. Oui, moi aussi, je peux dire : Dieu 

existe, je l’ai rencontré ! Durant les heures sombres de ma vie, il m’a été donné de faire l’expérience 

de sa présence et de sa résurrection. Ses grâces ne cessent de féconder ma vie intérieure, de 

transformer mon regard et ma manière de vivre au quotidien, éclairée et inspirée par le Souffle de 

Vie.  

 

Qu'est-ce qui vous a particulièrement attirée parmi la diversité des facettes que le métier de 

pasteur comporte ?   

J’ai soif de lire la bible avec d’autres, de la commenter et de prêcher. J’aime prier, louer et célébrer 

Dieu. J’ai soif de témoigner du Christ qui relève, libère et envoie. Quel Dieu étonnant que Celui 

capable de rejoindre l’Humain au cœur de ses ténèbres ! Les croix de notre vie sont des passages, il 

s’agit d’y consentir sans s’y complaire afin de les traverser avec Celui qui est le Chemin, la 

Résurrection et la Vie. 

 

Pouvez-vous nous présenter une figure, un témoin spirituel, quelqu’un qui vous a 

particulièrement marqué et inspiré ces dernières années ? 

Le journal d’Etty Hillesum* témoigne d’un itinéraire humain et spirituel fulgurant. Etty est une jeune 

juive hollandaise qui a écrit son journal, entre 1941 et 1943, à Amsterdam. Cette jeune femme 

découvre en elle un puits très profond en lequel elle fait l’expérience intérieure de Dieu. Plutôt que 

de sombrer dans un désespoir de masse, elle devient capable d’aimer la vie et de la trouver belle 

même au cœur de l’horreur. « Je trouve cette vie belle et riche de sens à chaque instant ! » écrit-elle. 

En ces temps d’effroi et d’extermination du peuple juif par le régime nazi, à l’heure où beaucoup 

abandonnent Dieu, elle s’engage et promet : « je vais t’aider, mon Dieu, à ne pas t’éteindre en 

moi ».  Jusqu’à son départ vers Auschwitz, elle ne cesse de chanter malgré tout la beauté de la vie, et 

de vouloir « mettre Dieu au jour dans le cœur des autres ». Aujourd’hui, il est urgent d’être les porte-

paroles d’une Parole advenue chair qui incarne la bonté et l’amour inconditionnels de Dieu envers 

toute sa création. Ce Dieu qui ne cesse d’espérer en l’Homme, même quand ce dernier désespère, à 

bout d’espérance.  

 

Quel est votre regard sur notre Eglise aujourd’hui ? D’après vous, quelles sont les questions 

qu’il serait judicieux de se poser pour engager une réflexion à un niveau personnel et 

communautaire ? 

Les Eglises actuelles toutes confondues, continuent d’être traversées par de profonds 

bouleversements à l’image de notre société et de notre monde. Notre Eglise est interpellée et 

bousculée par les défis qui se présentent à elle. A partir de ce constat, je partage avec vous quelques 

questions : qu’est-ce qui fait sens pour vous aujourd’hui ? Avez-vous une question existentielle, 

spirituelle ou théologique qui vous taraude ? Qu’est-ce qui vous aiderait à prendre soin de votre vie 

intérieure ou de votre relation avec Dieu ? 

 



Osons regarder devant nous pour avancer ensemble à la suite du Christ en marche, pour s’ouvrir à la 

nouveauté et à la créativité, pour faire usage de l’intelligence de la foi, pour laisser cheminer en nous 

ces questions : qu’est-ce qui nourrit et renouvelle le sens de notre engagement personnel et 

communautaire avec le Dieu de Jésus-Christ ? Quel déplacement de nos habitudes sommes-nous prêts 

à assumer afin de proposer une autre manière de célébrer, de témoigner ?  

Ces questions concernent aussi « l’accueil » au sens large, service cher à notre paroisse, soucieuse de 

rejoindre nos frères et sœurs en Christ et en humanité, là où ils se trouvent. 
 

Après vos premiers contacts dans cette paroisse, et concernant nos deux principales actions 

paroissiales que sont le culte et l’accueil, que souhaitez-vous impulser ?   

Je pense à deux propositions ouvertes à tous : la première serait de célébrer un culte autrement, une 

fois par mois, avec pour thème général « Bible et foi » et « Art et foi ». La seconde serait une 

animation qui débuterait par la présentation d’un exposé à l’aide d’un texte, d’une peinture, d’une 

photo ou d’extraits de films. Cette présentation serait en réponse à une question d’actualité ou d’ordre 

existentiel, biblique ou théologique. Enfin, elle laisserait place à un temps d’échanges dans le but de 

réfléchir ensemble. Cette dernière proposition aurait lieu lors du jeudi mensuel de la pause-café qui 

joue les prolongations.  

Me voici prête pour cette marche à vos côtés qui s’ouvre sur mes deux premières années de ministère 

pastoral. Avançons en prenant appui sur cette parole de l’apôtre Paul : « Si nous vivons par l’Esprit, 

marchons aussi par l’Esprit ». (Ga 5,25) 
 

*Les références bibliographiques du journal d’Etty Hillesum : 

Une vie bouleversée, Journal (1941-1943), Seuil, 1985 

Les écrits d'Etty Hillesum, Journaux et lettres 1941-1943, Seuil, 2008 

Le site de l’Association des Amis d’Etty Hillesum : https://www.amisdettyhillesum.com. 
 

Célébration œcuménique pour la paix, au temple de Vinsobres dimanche 9 juillet 
 

La joie était déjà dans les cœurs pour 

la préparation de cet événement. 

10ème anniversaire de cette journée 

lancée la première fois pour la 

rencontre annuelle des villages au 

noms burlesques accueillie à 

Vinsobres. En 2013, il nous était 

apparu avec quelques amis 

catholiques que nous pouvions aussi 

profiter d’un afflux de population au 

village pour marquer notre capacité 

d’un témoignage commun. 

Opération réussie ! L’Église était pleine avec la participation du Golden Grape Singers largement 

appréciée. Depuis, nos communautés se sont regroupées au Temple, chaque second dimanche de 

juillet pour manifester l’unité des chrétiens, en témoignant pour la paix. Le panorama remarquable 

depuis le parvis prépare favorablement les participants. 

Cette année c’est le quatuor Vocabilis dirigé par Jean-Paul Finck qui animait les chants. Le Père Pierre 

Chovet nous a conduit dans la méditation autour du Psaume 8 et de l’évangile de Matthieu 5 v 43-48  

« Jésus invite ses disciples à pratiquer un amour tellement grand, tellement ouvert qu'il va jusqu'à 

l'amour des ennemis, imitant ainsi le comportement de Dieu lui-même qui fait briller son soleil sur 

les méchants comme sur les bons. » La liturgie, confession de foi étaient réalisées par l’équipe 

œcuménique de quelques laïcs, notamment la prière de soutien au peuple ukrainien. Ce fut aussi une 

occasion empreinte d’émotion de saluer la famille irakienne, musulmane, logée au presbytère depuis 

quatre ans, qui avait répondu à notre invitation. 

Nombreux sont les participants qui ont dit leur reconnaissance autour du verre de l’amitié partagé 

ensuite sur le parvis. Que les organisateurs soient sincèrement remerciés ! 

A Dieu seul la gloire. 

Jean-Claude Boudeaux 

  

https://www.amisdettyhillesum.com/


Partage biblique œcuménique autour des paraboles 
 

Durant cet année "scolaire" 22.23, nous, c'est à dire les participants du partage biblique, nous nous 

sommes retrouvés au presbytère protestant de Vinsobres. 

Encadrés par Gilbert Joss accompagné par son épouse Micheline, nous avons planché, médité sur de 

nombreuses paraboles, cela nous a donné l'occasion de feuilleter notre Bible, bien souvent 

laborieusement, avouons-le... 

Pour terminer l'année, donc, ce mardi 13 juin, dès le matin, nous étions une belle tablée, l'été allait 

nous séparer, il ne fallait surtout pas louper la finale ! 

Très vite après l'accueil autour d'un petit déjeuner, nous revoilà en train de nous familiariser à nouveau 

avec les auteurs de la Bible. Quelquefois cela traîne un peu, le Nouveau Testament on connaît à peu 

près, c'est autre chose pour l'Ancien Testament, discrètement certains ont recours au répertoire pour 

trouver le numéro de page du livre demandé, c'est plus sûr. 

Malgré le mauvais temps du matin, un franc rayon de soleil nous invite à partager le repas dans le 

jardin, un bien bon repas coloré, varié et surtout dans la bonne humeur dans un esprit de confiance, 

d'attention à l'autre, de fraternité. 

A nouveau, nous nous retrouvons à l'intérieur afin de clore cette journée, Gilbert avait tellement peur 

de nous voir tenter par une sieste... qu'il nous propose un jeu de carte... pas n'importe quelle carte... 

ce sont des cartes "paraboles", style jeu des "sept familles" ! Et pour terminer ce moment ludique il a 

fallu trouver la sortie des égouts... oui, oui vous avez bien lu, des égouts... n'avons-nous pas chacun 

besoin de nous libérer de tout ce qui salit et encombre notre foi ? 

Ce moment spirituel ne pouvait se terminer sans l'inévitable tour de table « ces rencontres vous ont-

elles apportées quelque chose ? qu'en pensez-vous ? » 

Le "Je" étant de mise, l'acquisition durant ces rencontres a pu se traduire par une meilleure 

connaissance biblique, voire des découvertes sur Dieu et même sur soi... 

Après tout cela, il était impératif de rendre gloire à Dieu, ce qui a été fait avec ferveur par le chant de 

cantiques accompagnés joyeusement de la guitare, de la flûte et de l'accordéon. Merci team Joss !  

Et merci encore à vous qui avez apporté au long de l’année votre présence à ces temps de partage.  

 

A « l'an qué ven » pour nous plonger dans les Alliances de Dieu (eh oui il n'y en a pas eu qu'une !) 

Nous vous donnons rendez-vous le mardi 10 octobre à 14h30 au presbytère de Vinsobres. 

 

Annie Mailhé 

La Motte Chalancon : un été pas tout à fait comme les autres 
 

Après deux cultes en juillet, nous avons eu la chance d'avoir la célébration de deux cultes au mois 

d'août. 

Le 30 juillet c'est avec joie que nous avons accueilli 

pour son premier culte Eve Konarski notre nouvelle 

pasteure des Baronnies, qui vient d'arriver comme 

proposante après que le poste soit resté vacant pendant 

deux années, bien que nous ayons eu l'appui précieux 

de Pierre Emmanuel Guibal, pasteur de Solidarité au 

sein de la Région pendant une année. 

 

Le 6 août c'est Eliette Gondoin qui est venue de Saint 

Dizier pour célébrer et le 13 août, grâce à Jacques 

Peyronel, nous avons pu à nouveau nous réunir au 

temple dans la fraternité. 

Chacun des trois derniers cultes a été suivi d'un repas partagé qui a rassemblé au total près de quarante 

personnes dans le jardin ombragé de mes ancêtres. Ces dimanches ont été de vrais moments de 

bonheur pour chacun d'entre nous, d'autant plus que grâce à nos deux musiciens Micheline et Gilbert 

Joss, venus de Poet Laval, qui nous ont accompagnés avec leurs instruments, nous avons pu ensuite 

chanter de nombreux cantiques à la gloire de Dieu. 

 

Nelly Hoetzel Charin 



Fête de Ste Euphémie … sous les tilleuls, le 6 août 

 

Comme chaque année, pour le premier culte du mois d’août, la 

communauté huguenote de la Haute-Ouvèze nous a invités à 

participer à la fête des Protestants. Cette année le Culte a été tenu au 

Temple à 17h par notre nouvelle pasteure Eve Konarski. Les 

cantiques ont été accompagnés au piano par Marine Rosier.  

 

A 18 h 30, l’apéritif est servi par les deux Françoises dans le pré 

communal. Puis, c’est le repas partagé, comme toujours, Robert 

avait apporté le pain et Yvon a fait les grillades. 

 

Valérie et Pierre ont remplacé Christiane pour la tombola. 

Le premier lot (copieux panier de spécialités du pays) a réjoui le jeune groupe qui l’a gagné. Le 

second lot a suscité l’hilarité (céramique curieuse mi-sanitaire mi-instrument de cuisine). 

 

 
 

Comme aux noces de Cana, tous ont été repus.  

Et les généreux donateurs de la Haute Ouvèze ont quelque peu réconforté notre trésorier. 

 

Colette Kleemann 

 

  
 

 

Voici quelques extraits de la prédication de notre pasteure sur les 

noces de Cana (Jean 2, 1-11) au temple de Sainte-Euphémie, le 6 

août :  

« Quand le vin s’absente de la fête, quand il vient à manquer, nous 

voyons dans le texte qui intervient. La mère de Jésus prend 

l’initiative d’en parler à son fils : ils n’ont pas de vin. Nous n’aimons 

pas le manque. Et à plus forte raison dans une fête. [  ] 

 

Manquer, c’est difficile. Nous pouvons en souffrir. Et aujourd’hui, 

quel que soit notre âge, on peut se demander : y-a-t-il un manque 

dans notre vie matérielle, physique, psychologique ?  

Un manque de nourriture, d’argent, de travail ? Un manque qui 

sollicite notre attention, notre reconnaissance. Il s’agit là des 

nombreux besoins de l’humain dont il a à s’occuper, à prendre soin. 

 

Et qu’en est-il de notre vie intérieure avec Dieu, de notre vie spirituelle ? Dieu nous précède dans le 

manque qui nous manque. Car nous le savons, l’être humain ne vit pas que sur un plan biologique ou 

matériel. Il vit aussi à un autre niveau d’existence. Jésus au désert, tenté par le diable, le rappelle 

quand il dit : « L’être humain ne vivra pas seulement de pain ».  (Luc 4,4) 

 

  



Et si, sur le plan de notre vie relationnelle avec Dieu, nous étions invités à considérer le manque 

autrement ? Avons-nous déjà fait l’expérience du manque vis-à-vis de Dieu ? Dans ce cas, le manque 

serait le révélateur d’une autre dimension, présente et vivante en tout être humain : la dimension 

spirituelle. Il y a un manque, parmi tous les autres qui n’est pas de ce monde et qui pourtant nous 

constitue. Ce manque, aucun bien de ce monde ne pourra le combler. [  ]  

 

Ce manque espère et attend tout de Dieu. N’en serait-il pas le signe et la présence mêmes ? Il révèle 

la figure d’un espace en lequel Dieu demeure. Un espace en soi où rien d’autre ne semble manquer. 

Que seul Dieu peut habiter, remplir, combler. [  ] 

 

Ne sais-tu pas que Dieu est déjà là, présent en toi ? L’apôtre Paul, témoignait déjà de cette autre réalité 

aux Corinthiens : « Ne savez-vous pas que votre corps est le temple de l’Esprit Saint qui est en vous, 

et que vous tenez de Dieu ? » (1 Co 6,19) » 

 

 

Dans nos familles : 
  

Odette Poux-Vermorel nous a quittés 
 

Odette s’est éteinte le 23 juillet 2023, que nos fraternelles pensées en Christ accompagent Louis, son 

époux, et toute sa famille. 

Nous avons perdu notre fidèle et talentueuse organiste qui a, des années durant, agrémenté nos cultes 

et célébrations d’une musique qu’elle cherchait constamment à varier et nous lui en sommes 

profondément reconnaissants.  

Nous garderons d’elle le souvenir d’une personne à l’esprit ouvert, souvent réservée, mais toujours 

disponible au service de l’Eglise et non dénuée d’un charmant et discret humour. 

Le culte de consolation a été célébré le 28 juillet au temple de Nyons au cours duquel Louis a lu cette 

confession de foi inédite  : 
 

Seigneur, on te soupçonne d’attirer les hommes par la contrainte et la peur de l’enfer 

Nous croyons que tu ne les attires que par l’amour 

On te soupçonne d’avoir des complicités avec la mort des êtres chers 

Nous croyons que tu n’as de connivence qu’avec leur vie 

On te croit l’ennemi de la joie 

Nous croyons que tu en es la source 

On t’incrimine d’être l’opium des opprimés 

Nous croyons que tu es l’animateur de toute solidarité 

On te pense contraire à nos recherches scientifiques 

Nous croyons que tu offres à l’homme un univers infini à explorer 

On t’incrimine d’être une bouée de sauvetage 

Nous croyons que tu nous apprends à nager 

On prétend que tu es « quelqu’un au-dessus de nous » 

Nous croyons que tu es « quelqu’un au-dedans de nous ». 

AMEN 

 

Nous déplorons aussi les décès de : 

Bernard Meyer, à Vinsobres, le 8 juin 2023 

Denise Arnaud, à l’Ensoleiado Nyons, le 23 juillet 2023 
 

En dernière minute : nous apprenons le décès de Dorothée Steindorff, le 17 septembre. 

Nous accompagnerons Klaus, son époux, et sa famille lors du culte d’action de grâce qui sera célébré 

au temple de Nyons le samedi 23 septembre à 10 heures. 

  



 

A venir… 
 

Le dimanche 1er octobre, journée d’Eglise consistoriale à La Bégude de Mazenc, 

de 9 h 30 à 16 h 
 

Tous les paroissiens du Consistoire des Portes du Midi sont invités à 

à la Bégude de Mazenc à une rencontre festive, conviviale et 

spirituelle sur le thème  

« Un souffle nouveau Tous ensemble » 

 

Au programme : 

9 h 30  Accueil 

10 h  1er temps de culte : louange, prière, lecture biblique, 

  méditation, et témoignages des paroisses  

11 h 30 Groupes d’échanges, propositions au choix :   

   Comment lire la bible aujourd’hui ? 

   Comment dépasser l’Eglise rêvée ? 

   Nos jeunes et enfants ? Les jeunes adultes ? 

   Ensemble : œcuménisme inter paroisses 

   Balade, marcher ensemble apporte du lien 

12 h 30  Apéritif et repas préparé par l’association « Valdrôme » Libre participation S’inscrire 

14 h   Place à quelques autres témoins et notre pasteure Eve Konarski se présentera 

15 h 30 Deuxième temps : culte de clôture et d’envoi  

16 h 15 Goûter  

 

Lieu de la rencontre : Espace Valdaine, 150 chemin du château – 26160 La Bégude de Mazenc 

 

 

 

 

 

 

Le jeudi 26 octobre, pause-café prolongée à Nyons  
 

Chaque jeudi de 10 h à 12 h (en hiver), jour de marché à Nyons, le temple est ouvert et la pause-café 

vous accueille dans la salle Colombe.  

Venez vous poser, vous réchauffer et discuter, rencontrer notre pasteure lorsqu’elle est là. 

Un jeudi par mois (en général le 3ème) on joue les prolongations jusqu’à 14 h 30 au plus tard, avec 

pique-nique pris en commun et animation-débat autour d’un thème préparé avec notre pasteure. 

Contact Laurence Koeltz au 06 79 69 85 69 ou Sarah Picon au 06 60 32 53 61. 

 

Le dimanche 29 octobre, journée de notre petit ensemble PEPO à Taulignan et 

Valréas  
 

Le « petit ensemble au pays des oliviers » (PEPO) rassemble les deux paroisses des Baronnies et de 

L’Enclave-Tricastin. 

Nous nous retrouverons tous le 29 octobre au temple de Taulignan à 10h30, pour un culte avec nos 

deux pasteurs, Eve Konarski et Paul Doré. 

Puis nous partagerons le repas à Valréas avec ce que chacun apportera et nous poursuivrons l’après-

midi par une discussion sur un thème choisi en commun. 

 

  

VENEZ NOMBREUX PARTICIPER ET TEMOIGNER 

Inscrivez-vous pour le repas auprès d’Anne Barrillon 06 71 36 56 19 

Pour un co-voiturage au départ de Nyons, contacter Anne Barrillon 



 

 

Préparons le marché de Noël  
Le marché de Noël débutera le 3 décembre, premier dimanche de 

l’Avent. 

Pour le garnir, il est temps de faire appel à tous les talents, aux 

doigts agiles des couturières et des bricoleurs, à la créativité des 

peintres et décorateurs et, bien sûr, le temps venu à tous les 

cuisiniers qui confectionneront confitures et pâtisseries 

gourmandes. 

 

Le jeudi 30 novembre à partir de 14 h, atelier de Noël 

dans la salle Colombe :  

Retrouvons-nous après la pause-café pour confectionner ensemble 

décorations, cartes et petits objets de Noël. 

Apportez vos idées et le matériel nécessaire.  

Contact Laurence Koeltz au 06 79 69 85 69.  

 

D’autres ateliers de Noël pourront éventuellement se tenir, 

consultez les feuilles d’annonces distribuées au culte et le site 

https://baronnies.epudf.org  

 
 

 
 

OFFRANDE : L’Eglise a besoin de vous 
 

« Donnez et l’on vous donnera, on versera dans le pan de votre vêtement une bonne mesure bien 

tassée, secouée, débordante ; car on emploiera à votre égard la mesure dont vous vous serez servi » 

Luc 6, verset 38 

 

L’été vient de nous donner plein de fruits, de fleurs et la nature s’offre à nous sans compter. 

Cette nature donne librement et généreusement à l'image du Dieu créateur dans le livre de la Genèse. 

Donnons-nous aussi librement et généreusement du temps à notre paroisse, un service, de 

l'argent, pour que notre paroisse puisse continuer à vivre. 

 

L’Eglise ne vit que des dons de celles et ceux qui choisissent librement de la soutenir. 

Pour qu’aujourd’hui et demain l’Eglise Protestante Unie continue et amplifie l’annonce de l’amour 

de Dieu qui réconforte, cet amour de Dieu qui est VIE et RESURECTION, pour qu’elle puisse en 

témoigner et s’engager au quotidien, elle a besoin de vos dons.  

 

 

Adressez vos dons à l’Eglise Protestante Unie des Baronnies 

Chèques à l’ordre de EPU Baronnies à envoyer au 1, avenue Paul Laurens, 26110 Nyons 

Pour les virements automatiques : IBAN  FR91 2004 1010 0701 5251 6B03 820 

 

 

  

https://baronnies.epudf.org/


 

Agenda 
 

Pause-Café à Nyons : à Nyons, tous les jeudis de 10h à 12h en hiver. Un jeudi par mois (en général 

le 3ème) on joue les prolongations jusqu’à 14 h 30, avec pique-nique pris en commun et animation-

débat autour d’un thème. Prochaine pause-café prolongée le jeudi 26 octobre. 

Contact Laurence Koeltz au 06 79 69 85 69 ou Sarah Picon au 06 60 32 53 61 

De Maison en Maison à La Motte : rencontre œcuménique les 1ers vendredis à 15 h, lieu déterminé 

à chaque fois. Contact Jacques Peyronel au 06 71 64 02 92 

Etudes bibliques œcuméniques groupe Saint Jean : reprise le 14 novembre à 17 h, à Nyons salle 

Colombe. Contact Renée Laurens au 04 75 27 92 17 

Grec biblique : étude d’un livre une journée par mois. Contact Mme Petat au 04 75 27 15 75 

 

 

 

TABLEAU DES CULTES 

 

OCTOBRE 

 

1 octobre : culte du consistoire RDV à La 

Bégude de Mazenc à 9 h 30 

8 octobre : Vinsobres 10h30 

                    La Motte 17 h 

12 octobre : culte Vaison 17 h pour le lieu                  

contacter Françoise Guilloux 06 60 61 55 70 

15 octobre :  Nyons 10h30 

22 octobre :  Nyons 10h30 culte autrement 

                                « Bible et Foi » 

                      Ste Euphémie 17h 

29 octobre : Taulignan 10h30, culte PEPO 

 

NOVEMBRE 

 

5 novembre : Nyons 10h30 

12 novembre : Vinsobres 10h30 

16 novembre : culte Vaison 17 h pour le lieu 

contacter Françoise Guilloux 06 60 61 55 70 

19 novembre : Nyons 10h30 culte autrement 

                                  « Art et Foi » 

                          La Motte 10h30 

                          St Auban 17h 

26 novembre : Nyons 10h30 

 

DECEMBRE 

 

3 décembre : Nyons 10h30 et marché de Noël 

10 décembre : Nyons 10 h 30 avec échange 

de chaire dans le Consistoire 

17 décembre : St Auban 10h30  

                         La Motte 10h30  

24 décembre : Nyons 10h30 Culte de Noel 

31 décembre : Vinsobres 10h30 

 

 

 

 

7 janvier 2024 :  Nyons 10h30 

 

 

 

 

Des modifications peuvent 

intervenir 

Prière de vérifier dates et lieux sur 

le site : https://baronnies.epudf.org 

 

 

 

 

 

 

https://baronnies.epudf.org/

